### Sports 13

# Football/Championnat féminin de la Ligue de l'Estuaire/Le point de la 3e journée

## L'équipe de Tristar FC désormais seule en tête



Après sa défaite contre Tristars FC (0-4), l'équipe d'Amazones FC se positionne en 4e position.

**PSNB** 

Libreville/Gabon

**LE** Championnat féminin de la Ligue de football de l'Estuaire, qui s'est joué le week-end dernier (samedi 2 et dimanche 3 février 2019) dans sa 3e iournée. connu bouleversequelques ments au classement aux points. Ainsi, grâce à son large succès face à Amazones FC (4-0) en match avancé de la 3e journée disputé jeudi au stade de l'INJS, la formation de Tristar FC est désormais seule en tête du classement avec 9 points (+23). Amazones FC dégringole à la 4e place avec 3 points (-3).

De son côté, le CF Altesse, après son faux pas contre Amazones (1-2) lors de la 2e journée, a enregistré trois nouveaux points face à Talents d'or. Avec 6 points (+5) au compteur, CF Altesse se positionne momentanément au 2e Quant à son adversaire,

Talents d'or, qui continue à sombrer, journée après journée, il n'a toujours pas enregistré un résultat positif.

Enfin, critiquée en ce début de saison pour la qualité de son jeu et surtout pour ses mauvais ré-



de la Ligue de football de l'Estuaire.

sultats, la formation de Ballon d'or a réalisé une bonne performance en obtenant son premier point de la saison face à O'Mbilanziami (OM), l'un des favoris de l'épreuve.

#### Tous les résultats de la 3e journée :

- Amazones FC/Tristar FC: 0-4
- Ballon d'or/OM : 0-0
- CF Altesse/Talents d'or :

Classement aux points après la 3e journée :

- 1er Tristar FC : 9 points
- 2e CF Altesse : 6 points
- **3e** OM : 4 points +15 (-1 match)
- 4e Amazones FC: 3 points -3 (-1 match)
- **5e** Ballon d'or : 1 point -
- 1 (- 1 match) • 6e Missile FC: 0 point -
- 1 (- 2 matches)

Goal)

• 7e Talents d'or : 0 point

#### Programme de la 4e journée:

samedi 09/02/2019 • 16 h : OM vs Amazones

#### FC (Sibang) Dimanche 10/02/2019 • 15 h 30 : Tristar FC vs Ballon d'or (Bikélé-Projet

• 16 h : Talents d'or vs Missile FC (Jardin Botanique).

## Football/Espagne/La Coupe du Roi Théâtre de clasicos mémorables

#### **AFP**

Barcelone/Espagne

PLUS ancienne compétition de football en Espagne, la Coupe du Roi a souvent fait souffler un vent de folie sur les clasicos FC Barcelone-Real Madrid. Et certaines de ces confrontations sont entrées dans la légende avant la demi-finale aller programmée mercredi (21h00/20h00 GMT).

#### Le plus fondateur

En 1916, le premier match officiel entre le FC Barcelone et ce qui s'appelait encore le Madrid FC est l'un des points de départ de la rivalité entre les deux clubs. En demi-finale de la Coupe du Roi, les Catalans s'imposent 2-1 à l'aller, les Madrilènes répliquent au retour (4-1). Un match d'appui s'impose: il s'achève sur l'incroyable score de 6-6. Et un quatrième match est nécessaire pour désigner le vainqueur: Madrid s'impose 4-2 en prolongation. Mais les Barcelonais, dénonçant un hors-jeu sur le troisième but adverse, décident d'abandonner la pelouse en signe de protestation avant le terme du match, dont le résultat



Instantané des échauffourées du Clasico au plus fort des tensions du début des années 2010 entre le FC Barcelone et le Real Madrid.

est tout de même entériné. Le plus bel arrêt

En juin 1936, un mois avant le début de la Guerre civile espagnole (1936-1939), la finale de la Coupe, alors baptisée "Coupe du Président de la République", oppose Barcelone et Madrid au stade Mestalla, à Valence. Les Madrilènes s'imposent 2-1 et la rencontre reste célèbre pour l'arrêt décisif réussi par le gardien merengue Ricardo Zamora, ancien du club blaugrana. A la 86e minute, le mythique portier se détend sur une frappe barcelonaise que tout le monde voyait rentrer et assure la victoire madrilène. Zamora sortira du terrain porté en triomphe, comme un torero, avant d'annoncer la fin de sa carrière à 35 ans. Le plus trouble

En juin 1943, l'ambiance est irrespirable en demi-finale de l'épreuve, alors appelée Coupe Généralissime en référence au dictateur Francisco Franco (1939-1975). Vainqueur 3-0 à l'aller, le Barça

est inexplicablement pulvérisé 11-1 au match retour sur le terrain du Real. Etant donnée l'atmosphère trouble et controversée de l'après-Guerre civile en Espagne, certains historiens évoquent des menaces préalables de la police contre les joueurs barcelonais, cibles sur le terrain d'injures et de jets de pierres.

Le plus policier

En Espagne, on l'évoque encore comme "la nuit de Guruceta", du nom de l'arbitre de ce quart de finale

retour de Coupe en juin 1970. Battu 2-0 à l'aller, le Barça mène 1-0 au Camp Nou quand l'homme en noir siffle un penalty peu évident en faveur du Real. Dans les tribunes, c'est l'indignation puis la colère: les coussins pleuvent des gradins, le terrain est envahi et la police charge les supporters. Le malheureux José Emilio Guruceta est contraint de suspendre la rencontre sur le score de 1-

Le plus retors

Au début des années 2010,

la rivalité entre le Barça de Pep Guardiola et le Real Madrid de José Mourinho est irrespirable. Au sommet de sa gloire, l'équipe catalane affronte le onze merengue en finale de la Coupe en 2011 et c'est le Real qui s'impose grâce à un but de Cristiano Ronaldo (1-0 a.p.). Quelques mois plus tard, l'antagonisme atteint une crispation inédite lorsque le défenseur merengue Pepe piétine sciemment la main de l'attaquant barcelonais Lionel Messi en quarts de la Coupe du Roi 2012. Un geste symbole de la tension des clasicos de l'époque...

#### Le plus récent

Avant leurs retrouvailles mercredi, cela faisait cinq ans que Real et Barça ne s'étaient plus affrontés en Coupe (victoire madrilène en finale en 2014). La dernière double confrontation dans cette compétition, elle, remonte à 2013 et elle porte la marque du Français Raphaël Varane. A seulement 19 ans, le défenseur marque à l'aller (1-1) et au retour (1-3) pour qualifier le Real pour la finale de la plus ancienne et la plus vibrante des compétitions espagnoles.